

Grußwort

von

Landrat Franz Meyer

anl. der Eröffnung Berufs- und Studienmesse „horizont“
am Wilhelm-Diess-Gymnasium
am Mittwoch, 28. Febr. 2018, 12.30 Uhr



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Im siebten Jahr ihres Bestehens ist die Berufs- und Studienmesse "horizont" zu einer der wichtigsten Informationsbörsen für Schülerinnen und Schüler im südlichen Landkreises Passau und dem Rottal geworden.

Damit beweist die Schule wieder einmal, dass sie mehr ist, als nur Wissensstätte.

Sie ist auch Partner, Wegbegleiter und Wegbereiter unserer jungen Menschen!
Die Studien- und Berufsorientierungsmesse „horizont“ gibt ihren Besuchern die Möglichkeit, unmittelbar mit Unternehmen und Hochschulen über Karriereperspektiven und Studiemöglichkeiten zu diskutieren und sich aus erster Hand zu informieren.

Dass dabei auch Schüler von den Gymnasien Simbach, Passau und Pfarrkirchen sowie von den umliegenden Realschulen zur Zielgruppe zählen, zeichnet die „horizont“ besonders aus.

Mein Dank gilt dem Organisationsteam des Pockinger Wilhelm-Diess-Gymnasiumss, den Dozenten und Referenten und besonders den Ausstellern.

In der Summe ist wieder ein einzigartiges Angebot entstanden, das unserem wichtigsten Zukunftskapital gilt:

Jungen Menschen, die ihr Leben und damit ihre Heimat selbst gestalten wollen.

Darum ist es mir eine große Freude und auch eine Ehre, für diese Messe erneut die Schirmherrschaft übernommen zu haben.

Ich wünsche der Messe einen guten Verlauf, viele interessierte Besucherinnen und Besucher und weiterhin diese große Strahlkraft für die ganze Region.

Und ich bin sicher:

Heute beginnen einige hoffnungsvolle Berufskarrieren!